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Projet d’ouverture et d’exploitation d’une

Le 29 septembre 2013 mine d’apatite à Sept-lies
6211-08-009

Mémoire concernant je projet d’ouverture et d’exploitation d’un gisement

d’apatite à sept-Îles par Mine Àrnaud inc.

?résenté à

Commission d’enquête du Bureau d’Àudiences ?ubliques sur l’Environnement

(13ÀPE)

Bonjour, je me nomme Véronique 7oliquin et je suis enseignante au préscolaire

et au primaire. 3e suis également maman de trois enfants qui grandiront dans la

belle ville qu’est sept-Îles. Mon conjoint travaille chez Cliffs afin de nettoyer le

déversement de mazout qui s’est produit récemment. Àvec toutes ces

informations, vous pourriez croire que mon opinion envers le projet ‘Mine

Àrnaud’ est plutôt défavorable, mais c’est largement l contraire.

Je suis d’avis qu’avec les technologies existantes, les normes à respecter et

l’avancement des dernières années, il est bien étrange de croire que es

promoteurs de ‘Mine Arnaud’ ne prendront pas soin d’évaluer chaque décision

prise et chaque geste posé avant de s’exécuter. partout ailleurs, nous pouvons

retrouver des minières qui n’ont pas tué leur Ville, mais qui permettent aux

habitants d’y vivre justement t Je suis en faveur du développement économique

ainsi que de la diversité minière. ept-1les est déjà une ville qui repose sur e bon

fonctionnement des minières et nous avons pu le constater en juin dernier

lorsque 265 employés étaient mis à pied et se retrouvaient bien mal en point t Je

ne crois pas avoir à me soucier de l’environnement dans ce projet puisque les
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gens semblent réellement vouloir se Conformer à toute réglementation et

respecter les normes requises avant de l’entreprendre.

II est plutôt difficile de cerner l’opinion des gens dans ce débat puisque nous ne

défendons pas les mêmes critères. Les personnes qui s’y opposent défendent

l’environnement sans toutefois banaliser la création d’emploi. Tandis que celles

qui y sont favorables défendent le développement économique et la création

d’emploi sans pour autant mettre de côté l’importance de l’environnement. JJe

suis certaine que les personnes impliquées dans le bon fonctionnement de ce

projet ne banalisent pas pour autant l’environnement et feront tout en leur

pouvoir afin de respecter les habitants de sept-Îles, que ce soient des humains

ou des animaux. Il faudrait prendre en compte que ces gens ont eux aussi des

familles et qu’ils ne souhaitent certainement pas la mort de la Ville ou la

pollution de l’air franchement. Ils souhaitent autant que nous pouvoir habiter

sept-Îles et pouvoir profiter de ses atouts naturels...

13e ne crois pas avoir à suggérer quelque chose afin d’améliorer e projet mais je

suis en mesure de confirmer que tous les gens de ma ville ne sont pas contre

l’idée de ‘Mine Àrnaud’. Il est tout simplement parfois TRÈ$ difficile de garder

tête au mouvement d’opposition qui s’est créé dernièrement dans notre ville.

C’est pourquoi j’ai décidé de venir m’affirmer et donner mon opinion puisque je

suis à 200% en faveur du projet et que je souhaite de tout cOEur qu’il se

réalise.., pour la prospérité de sept-Îles ainsi que pour la création d’emploi.

Àvec ‘Mine Àrnaud’, notre Ville continuera ce qu’elle a commencé c’est-à-dire

de se développer au niveau minier et de permettre à tous les habitants de

pouvoir vivre aisément. sans les mines, sept-Îles ne serait certainement pas la

ville qu’elle est, je trouve que beaucoup de personnes l’oublie...

malheureusement
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Merci beaucoup de m’avoir écoutée

Véronique Poiquin
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